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Consiglio d’Istituto 

 

VERBALE N. 13 

 

Il giorno 01 luglio 2022, alle ore 18:00, è convocato in videoconferenza, causa emergenza Covid-19, il 

Consiglio d’Istituto per procedere secondo il seguente ordine del giorno: 

 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente;  

2. Variazioni di bilancio al 30 giugno; 

3. Stato di attuazione al Programma Annuale al 30 giugno; 

4. Delibera PTOF triennale 2022-2025; 

5. Progetto Ristori Educativi 2022; 

6. Progetto USR Lombardia Bullismo e Cyberbullismo; 

7. Calendario scolastico e orario prime settimane del mese di settembre 2022; 

8. Richieste concessioni locali scolastici a.s. 2022/2023; 

9. Relazione D.S. anno scolastico 2020-2021; 

10. Varie ed eventuali. 

Funge da Segretario il Consigliere Maria Immacolata Galati 

 

Risultano presenti 

● La Dirigente Scolastica Dott.ssa Chiara Bonetti 

● I Docenti: Rossella Cagnoni, Daniele Calloni, Maria Paola Colantonio, Maria Immacolata Galati, 

Maria Grazia Maggi, Lucia Moccia, Maria Pangallo, Angela Ragozzino 

● I Genitori: Barbara Boriotti, Marcello Canovi, Eleonora Carlucci, Barbara Castellini, Francesca 

D’Anastasio, Gloria Pigliafreddo, Mariangela Turelli 
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● Risultano assenti giustificati i consiglieri Alessia Luzzi (Genitori) e Mariella Sentineri (A.T.A.) 

 

Punto 1: Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 

La Dirigente Scolastica saluta i presenti e, verificata l’esistenza del quorum, invita il Presidente ad aprire 

la riunione. Il Sig. Canovi sottopone all’approvazione il verbale della seduta precedente, inviato 

contestualmente alla convocazione con invito alla lettura. 

Il CdI approva all’unanimità.                 

Delibera n.78 

  

Punto 2: Variazioni di bilancio al 30 giugno  

La Dirigente Scolastica, premesso che la DSGA, Dott.ssa Vittoria Ramundo, è impossibilitata a intervenire 

alla riunione, illustra analiticamente le disponibilità finanziare dell’Istituto alla data del 30 giugno 2022, in 

conformità allo scadenziario annuale degli adempimenti scolastici. In particolare evidenzia quelle partite 

di giro che stanno a significare come l’allentamento delle misure di contenimento della pandemia abbia 

permesso di poter riprendere i viaggi di istruzione. Il Consiglio prende atto di quanto esposto dalla 

Dirigente e il Presidente dà inizio alle operazioni di voto. 

Il CdI approva all’unanimità               

Delibera n.79 

 

Punto 3: Stato di attuazione al Programma Annuale al 30 giugno  

La Dirigente Scolastica, comparativamente a quanto già illustrato al punto due,  espone la situazione 

economica della scuola al termine del primo semestre, gestita puntualmente nel rispetto della 

destinazione dei fondi, come da indicazioni normative e in linea con i processi educativi e formativi 

esplicitati dal PTOF. Il Consiglio d’Istituto ratifica lo stato del Programma Annuale al 30 giugno. 

Il CdI approva all’unanimità               

Delibera n.80 

 

Punto 4: Delibera PTOF triennale 2022-2025 

La Dirigente Scolastica introduce l’argomento chiarendo l’importante funzione di questo documento 

programmatico e informativo, nel quale si indicano esattamente direzioni e mete che il nostro Istituto si 

propone per il prossimo triennio. Anticipato che il documento è stato approvato all’unanimità dal Collegio 

dei Docenti del 30 giugno u.s. e che la delibera odierna del Consiglio d’Istituto lo renderà attuativo a tutti 

gli effetti, la Dirigente dà la parola alla Docente Galati per una breve illustrazione, avendo fatto parte del 

team, in qualità di FS Area 1, che si è occupato dell’elaborazione del Piano Triennale dell’Offerta Formativa 

2022-2025. La Docente illustra principalmente tutti quegli aspetti che hanno caratterizzano l’attuale 

offerta formativa e sui quali sono state poste le basi del nuovo PTOF, ricordando come, proprio in virtù 

del fatto che esso rappresenti un’opera in divenire, la normativa prevede la possibilità di adeguamenti 

annuali. La Dirigente Scolastica precisa che l’allegato rubricato “RAV”, attualmente contiene solo un 

questionario sui dati strutturali, finché a settembre, data di vigenza del nuovo documento, si 

intrecceranno con i risultati delle prove INVALSI e si provvederà all’elaborazione del Piano di 



Miglioramento. Non essendoci altri interventi, il Presidente mette ai voti il piano elaborato dal Collegio 

dei Docenti. 

Il CdI approva all’unanimità.                 

Delibera n.81 

 

Punto 5: Progetto Ristori Educativi 2022 

La Dirigente Scolastica comunica che il Decreto Ristori Educativi 2022, quest’anno gestito a livello 

regionale, consente di presentare la candidatura della scuola presentando un progetto finalizzato alla 

promozione di iniziative di recupero e di consolidamento degli apprendimenti relativamente alle ore di 

scuola in presenza perse da parte degli studenti che sono stati soggetti a misure di isolamento a causa del 

Covid-19. La Dirigente precisa che ha chiesto il massimo delle risorse possibili, ossia circa 12.500 euro, da 

poter gestire in modo flessibile per il recupero di carenze puntuali e immediate emerse, quindi chiede ai 

presenti di appoggiare la candidatura al Fondo per i ristori educativi. Il Presidente mette ai voti la 

proposta. 

Il CdI approva all’unanimità.                 

Delibera n.82 

 

Punto 6: Progetto USR Lombardia Bullismo e Cyberbullismo 

La Dirigente Scolastica comunica con soddisfazione che il Progetto USR Lombardia Bullismo e 

Cyberbullismo è stato approvato. Il Progetto vedrà la nostra scuola nel ruolo di capofila insieme a un altro 

Istituto della provincia di Milano e si svolgerà in collaborazione con l’Associazione Fare x Bene, garantendo 

la presenza di professionisti e consentendo di orientare la risorsa per aiutare le/i nostre/i ragazze/i in 

modo flessibile, anche su interventi specifici mirati. 

 

Punto 7: Calendario scolastico e orario prime settimane del mese di settembre 2022 

La Dirigente Scolastica informa che il calendario stabilito dalla regione Lombardia fissa a lunedì 12 

settembre 2022 la data di inizio e a giovedì 8 giugno 2023 la data di fine anno scolastico e, alla luce della 

carenza di personale stabile in entrambi i plessi, propone un’attenta riflessione sulla gestione dell’orario 

nelle prime settimane di settembre deliberando subito almeno l’orario per la prima settimana, per 

consentire alle famiglie di organizzarsi. La Dirigente propone, pertanto, l’orario ridotto 8:30/12:30 per 

tutte le classi della Scuola Primaria e l’ingresso regolare con uscita anticipata di un’ora per tutte le classi 

della Secondaria, con l’impegno di rivalutare a settembre l’organizzazione dell’orario, in base agli arrivi di 

nuovo personale. La Docente Moccia conferma la fragilità della situazione e il bisogno di un attento 

monitoraggio, mentre la Prof.ssa Maggi rammenta che lo scorso anno era stato effettuato nella Scuola 

Secondaria l’orario 8:50/12:50 per i primi tre giorni e 7:50/12:50 per i successivi due.  

La Dirigente formalizza la seguente proposta di avvio a tempo ridotto per entrambi i plessi durante la 

prima settimana di scuola: 

Scuola Primaria – tutte le classi 

-8:30/12:30  

Scuola Secondaria – tutte le classi 

-8:50/12:50 da lunedì a mercoledì  

-7:50/12:50 giovedì e venerdì. 



La Dirigente Scolastica infine ricorda che a settembre la scuola offrirà un ventaglio di attività miste, grazie 

ai fondi del PON Socialità, apprendimenti e accoglienza, sia nella Scuola Primaria sia nella Scuola 

Secondaria; quest’anno con una maggiore attenzione all’accoglienza e alla funzione ricreativa di un tempo 

scuola che rientra ancora nel piano estate, pur preservando il valore formativo delle attività stesse. Al 

termine della discussione il Presidente sottopone ai voti la proposta. 

Il CdI approva all’unanimità. 

Delibera n.83 

 

Punto 8: Richieste concessioni locali scolastici a.s. 2022/2023 

La Dirigente Scolastica comunica di aver ricevuto, ad oggi, una sola richiesta di concessione dei locali da 

parte di un’Associazione sportiva che propone attività rivolte agli adulti, nelle giornate di mercoledì e 

venerdì. Premessa la posizione già resa nota lo scorso anno in merito a tale tematica, la Dirigente ribadisce 

la sua posizione contraria, tenuto anche conto che il mercoledì è già destinato ad attività extrascuola 

programmate dall’Istituto e che, aspetto non ultimo, avendone la forza amministrativa e contabile, 

potrebbe essere la scuola stessa a organizzare e promuovere autonomamente attività rispondenti ai 

bisogni del territorio. Alcuni dei presenti si allineano palesemente alla dichiarazione di voto della 

Dirigente. Il Presidente mette ai voti la richiesta. 

Il CdI la respinge all’unanimità. 

Delibera n.84 

 

Punto 9: Relazione D.S. anno scolastico 2020-2021 

La Dirigente Scolastica traccia un bilancio dell’anno appena trascorso, a partire dalla difficile situazione 

affrontata almeno su due fronti: (I) quello della segreteria, rimasta sguarnita della principale figura di 

riferimento; (II) quello della gestione dei casi di positività al Covid-19. Criticità che, per fortuna, sembrano 

avviarsi a soluzione, ma soprattutto hanno insegnato a fare analisi e a rafforzarsi. La Dirigente prosegue 

illustrando un lungo elenco di aspetti positivi che hanno caratterizzato la vita della scuola, a partire dalla 

sperimentazione coreutica che, intrecciata con le finalità del Polo a orientamento artistico e performativo 

e incrementata dal modulo PON Socialità, apprendimenti e accoglienza dedicato all’attività coreutica, 

comincia a segnare un cambiamento epocale per il nostro Istituto. L’elenco dei risultati di successo si 

completa con l’intitolazione del plesso della Primaria a Carla Fracci, evento che ha segnato un cambio di 

passo distintivo dell’orientamento artistico che la scuola persegue, con l’elaborazione del nuovo PTOF e 

con l’accesso ai numerosi fondi PON che si trasforma in energia per incrementare l’offerta formativa. Da 

ultimo la Dirigente comunica che Presidente, Vicepresidente e Segretario si apprestano ad abbandonare 

cariche e funzioni perché cessano di appartenere alle componenti scolastiche, quindi dà loro la parola per 

i saluti.  

Punto 10: Varie ed eventuali  

La Dirigente Scolastica informa, con un pensiero d’affetto, della prematura scomparsa di una docente che 

ha lavorato presso la nostra scuola lo scorso anno, quindi dà la parola alla Prof.ssa Maggi per aggiornare i 

presenti circa le azioni messe in atto per esprimere vicinanza alla famiglia.  

 

Non avendo altro da discutere, il Consiglio di Istituto termina alle ore 19:10. 

 



Il Segretario          Il Presidente 

Maria Immacolata Galati                               Marcello Canovi 


